

Barcelona, 8 de noviembre 1977

Doctor Don Enrique M. Rubió,  
Laboratorios Andrómaco, S.A.  
M é x i c o .

He recibido tu carta del 21 de octubre.

Nuevamente tuve que retrasar mi salida de Menorca, pues no llegaba la conformidad del Centro de Ultimas Voluntades de Madrid y hasta ayer por la mañana no tuvimos la confirmación de que el testamento de tía Isabel era válido. Lo ha dejado casi todo a frailes y monjas para ayudar a los ancianos y a los niños , todo lo cual me parece muy buena obra.

He leído con pena la explicación que me mandas de la muerte del hijo de mis compadres. Cuando recibí tu telegrama, comprendí claramente de quién se trataba, pues precisamente es el más conocido hijo de los hijos varones.

Salgo mañana para Madrid y el domingo me iré a París, desde donde volaré a Lisboa y a México, donde me gustaría llegar el 22 o el 23, pues precisamente Román Bustamante y Teresa llegan a México, formando parte de un "tour" que les lleva además a Acapulco, Los Angeles, Las Vegas y San Francisco. Llegan a Méjico en IB el 21 y salen el 25 hacia Acapulco, no volviendo más a la capital.

Hemos hablado con él tanto de la carne asada de mi terraza, que me gustaría obsequiarles con unos filetes.

Te adjunto carta para la señora Altrogge, para que me hagas el favor de hacérsela llegar a mano y, a ser posible, con acuse de recibo.



FUNDACIÓ  
RUBIÓ